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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d'établissement de l'école secondaire 
Le tandem, tenue le lundi 19 décembre 2022 à 18 h 30, au local 219 de ladite école 
située au 20, rue de l’Ermitage, Victoriaville, et à laquelle sont présents : 
 
Parents  :Mesdames Caroline Pelletier 
   Ève Champagne 
   Camille Grenier 
   Audrey Marcoux 
 
    
 
Membres de la communauté :Madame Mélanie Bergeron 
  :Monsieur Loïc Nadeau 
 
Personnel enseignant  :Madame Julie Côté 
 
  :Messieurs  Christian Guillemette 
   Alain Ducharme 
    
    
Personnel professionnel  :Madame Francine Boivin 
 
Personnel de soutien  :Madame Frédérique Giroux 
 
Élèves  :Madame Élodie Martel 
  :Monsieur Jordan Lefebvre 
    
Directeur   :Monsieur  Hugo Brissette 
 
Directrice adjointe   :Mesdames Isabelle Pinette 
    Marie-Pier Boucher 
 
Sont absentes :    :Mesdames Isabelle Pinette 
    Marie-Pier Boucher 
    Marie-Eve Croteau 
 
 
 

1,00 OUVERTURE DE LA SÉANCE ORDINAIRE 
 
Constatant qu’il y a quorum, madame Caroline Pelletier, déclare ouverte la séance 
ordinaire du conseil d’établissement ouverte, à 18 h 38. 
 
 

1,01 PÉRIODE DE QUESTIONS DE L'ASSISTANCE 
 
Aucune question. 
 
 

1,02 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
CE10-145-1222 

Monsieur Christian Guillemette propose d’ajouter le point 6.5 nouvelle direction et 
6.6.calendrier scolaire 2023-2024. 
 
Unanimement résolu ADOPTÉ 
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1,03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 24 OCTOBRE 
2022 

CE10-146-1222 
ATTENDU QUE Monsieur Hugo Brissette a fait parvenir à tous les membres du conseil 
d’établissement dans les délais requis par la Loi sur l’instruction publique, copie du 
procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
Le tandem, tenue le 24 octobre 2022; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Christian Guillemette que 
conformément aux dispositions de l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le 
président soit dispensé de donner lecture dudit procès-verbal et qu’il soit adopté tel 
quel. 
 
Unanimement résolu ADOPTÉ 
 
 

1,04 SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 24 OCTOBRE 2022  
 
Suivi 6.2 Budget du conseil d’établissement au montant de 893$ 
 
 

2,00 APPROBATION DE LA PROGRAMMATION DU CALENDRIER DES ACTIVITÉS 
COMPLÉMENTAIRES SCOLAIRES ET PARASCOLAIRES 

CE10-147-1222 
Voyage Boston (5-6-7 mai) 
Voyage Boston - New-York (10 au 14 mai) 

 
 

3,00 APPROBATION  DU PROGRAMME D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 – GRILLE-MATIÈRES  
 

CE10-148-1222 
 Monsieur Hugo Brissette présente aux membres du conseil d’établissement le 

programme d’établissement 2023-2024 – Grille-matières. 
 
 

Approuvé par madame Audrey Marcoux ADOPTÉ 
 

 
4,00 ADOPTION DU RAPPORT ANNUEL  2021-2022 
 

CE10-149-1222 
 Adopté par madame Caroline Pelletier 

 
 

 
5,00 SOMMES ALLOUÉES POUR LES MESURES DÉDIÉES ET PROTÉGÉES DU MEES 

POUR L’ANNÉE 2022-2023 
CE10-150-1222 

Le conseil d’établissement de l’école Le tandem de Victoriaville (066) atteste que le 
Centre de services scolaire des Bois-Francs vont versés un montant. La somme est 
non disponible pour le moment relativement aux mesures dédiées et protégées 
prévues dans les règles budgétaires de l’année 2021-2022, tel que décrit dans le 
document du MEES. 

 
Le conseil d’établissement confirme également que le déploiement de ces sommes a 
été prévu dans le cadre du budget de l’établissement. 

 
Il est proposé par madame Audrey Marcoux d’adopter la confirmation des montants 
reçus ainsi que leur déploiement dans le cadre du budget de l’établissement. 
 
Unanimement résolu    ADOPTÉ 
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6,00 RAPPORT DU DIRECTEUR D’ÉCOLE 

 
 Monsieur Hugo Brissette mentionne différents points nommés en 6.01 à 6.06. 
 
6,01 CONSTRUCTIONS 
  
 Un point sera ajouté au prochain ordre du jour sur l’état des fenêtres et leur garantie à 

la demande de monsieur Christian Guillemette.  
  
 Le comité a eu trois rencontres. Les besoins sont répondus pour la phase 1.  
 
 À venir : phase 2 et 3.  
 
 Plans semi-officiels après les fêtes. 
 
 
6,02 ACTIVITÉS DE NOËL 
 
 Soirée de Noël : Jeudi 22 décembre 
  
 Description par Élodie Martel. Taux de participation à environ 77% 
 
 
6,03 RETOUR SUR LE PASSAGE PEI + INSCRIPTIONS  
 
 Rencontre 18 janvier parents/élèves : visite du Boisé pour la transition.  
  
 Monsieur Hugo Brissette et madame Isabelle Pinette iront faire la promotion du 

Tandem aux élèves du Boisé qui pourraient vouloir venir au Tandem. 
 
 Inscriptions des nouveaux programmes : très positif. Les trois nouveaux programmes 

partent. 
 
6,04 RETOUR SUR LES PLATEAUX SPORTIFS 
 
 Bonnes nouvelles : meilleure accessibilité Agri-Sport, escalade + divers plateaux 

sportifs. 
 
6,05 NOUVELLE DIRECTION 
 

Nouvelle direction adjointe madame Marie-Pier Boucher sera en poste à temps plein  
 

6,06 CALENDRIER SCOLAIRE 2023-2024 
 

 
Approuvé par le conseil d’établissement 

 
 

 
7,00 RAPPORT DES ÉLÈVES 
 

Semaine d’halloween : maison hantée, activité bonbons, etc. 
Activité Noël : déjeuner, journée pyjama, chandail laid. 
À venir : journée thématique en janvier, semaine zen, correspondance avec personnes 
âgées. 

 
8,00 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 
 

Madame Camille Grenier fait état de la rencontre du comité de parents aux membres 
du conseil d’établissement.  
 
 

9,00 CORRESPONDANCE 
 
 Aucune 
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9,01 LE SAVIEZ-VOUS PUBLICATION 7 

 
Information sur le rôle des membres du conseil d’établissement  
 
 

10,00 RAPPORT DU PRÉSIDENT 
 
 
10,01 VŒUX DE NOËL  
 
 Vœux de Noël partagés sur Facebook par le conseil d’établissement 
 
10,02 FORMATION POUR PRÉSIDENT/VICE-PRÉSIDENT 
 
  La formation sera donnée par l’avocate du Centre de services scolaire des Bois-Francs 

pour monsieur Hugo Brissette et madame Caroline Pelletier.  
 
 
11,00 AUTRES SUJETS 
 

Aucun 
 

11,01 QUESTIONS DES MEMBRES 
 

 Aucune 
 
 

12,00 LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
À 8 h 28, madame Julie Côté déclare levée la séance ordinaire du conseil 
d’établissement. 
 
 
 
 
 
 _________________________________ 

Caroline Pelletier, présidente 
 
 
 
 

 _________________________________ 
Hugo Brissette, directeur 


